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Dr Christophe KOUAME est titulaire d’un Doctorat en Pharmacie de l’Ecole de Pharmacie 
d’Abidjan depuis 1992. 
 
Pendant une vingtaine d’année, il a occupé divers postes dans le privé, au sein du Syndicat 
National des Pharmaciens Privé de Côte d’Ivoire (SNPPCI), de l’Union des Professions 
Libérales de Côte d’Ivoire (UNIPL-CI) et est membre Co-fondateur de la Mutuelle de Crédit et 
de Financement des Petites et Moyennes Entreprises (MCF-PME). 
Ensuite, il va être pour le mandat 2012-2014, Coordonnateur National de la Convention de la 
Société Civile Ivoirienne (CSCI). 
 
Expert en politiques publiques et gouvernance, en prévention et lutte contre la corruption et 
les infractions assimilées, il est consultant, formateur et conférencier indépendant pour 
plusieurs institutions et partenaires au développement. 
Spécialiste des questions relatives au suivi et à l’évaluation des politiques publiques, de la 
participation citoyenne et du pilotage du changement, il a avec CIVIS Côte d’Ivoire mis en 
place plusieurs projets d’éducation, de sensibilisation et de formation des citoyens dans 
plusieurs villes et villages de Côte d’Ivoire. 
Observateur de la vie publique, il est auteur de plusieurs tribunes et analyses de la vie 
publique en Côte d’Ivoire.   
  
Dr Christophe KOUAME est Président et membre co-fondateur de CIVIS Côte d’Ivoire 
(Citoyens & Participation). CIVIS Côte d’Ivoire est une association d’éducation à la 
citoyenneté, à l’écocitoyenneté, à la prévention, à la promotion et à la protection des droits 
de l’homme dont la mission est de contribuer au renforcement des citoyens dans leur 
capacité de compréhension, d’analyse et d’action en vue de la construction d’une société 
plus juste, solidaire et respectueuse des droits humains. 
 
Depuis sa création en 2015, CIVIS Côte d’Ivoire concentre ses actions pour l’amélioration des 
politiques publiques : la gouvernance démocratique, l’Etat de droit et les droits humains en 
Côte d’Ivoire. 
                                   
Liens utiles 
 
https://web.facebook.com/civisci/ 
https://web.facebook.com/ChristopheKOUAME2/?modal=admin_todo_tour 
https://twitter.com/CivisCi 
https://www.linkedin.com/feed/ 
https://www.youtube.com/channel/UC81fvUe3FyYd-6ZOBSeWrgQ?view_as=subscriber 
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Dr Christophe KOUAME holds a Doctorate in Pharmacy from the Abidjan School of Pharmacy 
since 1992. 
 
For around twenty years, he held various positions in the private sector, within the National 
Union of Private Pharmacists of Côte d'Ivoire (SNPPCI), the Union of Liberal Professions of 
Côte d'Ivoire (UNIPL-CI) and he is a co-founding member of the Mutual Credit and Financing 
of Small and Medium Enterprises (MCF-PME). 
Then, for the 2012-2014 term, he will be National Coordinator of the Ivorian Civil Society 
Convention (CSCI). 
 
An expert in public policies and governance, in the prevention and fight against corruption and 
similar offenses, he is an independent consultant, trainer and speaker for several institutions 
and development partners. 
 
A specialist in issues relating to the monitoring and evaluation of public policies, citizen 
participation and change management, he has, with CIVIS Côte d'Ivoire, set up several 
education, awareness and training projects for citizens in several towns and villages in Ivory 
Coast. 
 
An observer of public life, he is the author of several columns and analyses of public life in 
Côte d'Ivoire. 
 
Dr Christophe KOUAME is President and co-founding member of CIVIS Côte d’Ivoire 
(Citizens & Participation). CIVIS Côte d’Ivoire is an education association for citizenship, eco-
citizenship, prevention, promotion and protection of human rights whose mission is to 
contribute to the strengthening of citizens in their ability to understand, analyze and act to 
build a fairer, more united society that respects human rights. 
 
Since its creation in 2015, CIVIS Côte d'Ivoire has focused its actions on improving public 
policies: democratic governance, the rule of law and human rights in Côte d'Ivoire. 
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